



令和7年度がスタートしました。春休みを終え、久しぶりに友達と集う学校は、明るい声に満ちあふれ、新しい年度の始めにふさわしい、活気のあるスタートとなりました。58名の新入生を迎え、全校生徒196名でスタートです。今年度、これまで以上に「生徒が主役の学校」をめざし、生徒たちの夢や目標の実現に向けて邁進してまいります。本年度も、どうぞよろしくお願いいたします。



## 新たに6名が着任しました

微力ではございますが、川上中学校教育の推進に向けて尽力する所存でございます。ご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

校 長	原田 勝信	宇部市立楠中学校から
教 頭	伊藤 秀明	宇部市立神原中学校から



## 宇部市春季体育大会

宇部市中学校春季体育大会が、4月19日（土）・20日（日）にかけて、市内の各会場で行われました。新年度になって初めての大会でしたが、お互いに声をかけ合い、監督・コーチの指示をしっかりと聞いて試合に臨む姿が印象的でした。3年生にとっては、一つひとつの大会が中学校最後の大会となります。次の大会は、6月に行われる選手権大会予選です。悔いのないよう、日々の練習をさらに充実したものに、選手権予選では、さらに良い結果を残してほしいと思います。この度の結果は、下記のとおりです。

バスケットボール部 男子	優 勝	サッカー部	1回戦 敗退
バスケットボール部 女子	ベスト4	軟式野球部	1回戦 敗退
ソフトテニス部 男子	予選リーグ 敗退	バレーボール部	2回戦 敗退
卓球部 女子	準優勝		





## 吹奏楽部 スプリング コンサート

1年生の入学を祝って、吹奏楽部によるスプリングコンサートが開催されました。部員は、多くはありませんが、素晴らしい演奏でした。



## 今年度の学校行事について

～今年度の主な行事予定について、お知らせします～

- ・運動会 5月17日(土) 午前開催
- ・3年 修学旅行 9月24日(水)～26日(金) 関西方面
- ・文化祭 10月25日(土) 1日開催
- ・卒業式 3月7日(土)

本校のホームページには、日々の学校の様子を配信しております。不定期ですが更新しておりますので、ぜひご覧ください。

